

ふなほ



印西市立船穂中学校
学校だより第8号
令和7年10月1日発行

最後まであきらめないこと

部活動も夏で3年生が引退し、9月の新人戦では、1・2年生が夏休み中練習してきた成果を発揮したところ。また、秋になり、これから大会があるという部活動もあります。そこで1つ教訓になる試合を紹介。9月6日の大リーグのドジャース対オリオールズの試合を観た人はいるでしょうか。ドジャースのピッチャーは日本人の山本由伸で、9回2アウトまで3対0でドジャースが勝っており、あと1人アウトにすれば、ノーヒットノーラン（1本もヒットを打たれない）という偉業を達成するところでした。しかし、山本は最後のバッターにホームランを打たれ、ノーヒットノーランがふいになったばかりか、交代したピッチャーがさらに点を取られ、ドジャースは、あと1人で勝利というところから3-4で逆転負けしてしまいました。野球は9回2アウトからという言葉がありますが、本当に最後の最後まで何があるか分からないと思わせる試合でした。部活動や習い事、体育の授業などでも、試合が終わるまでは何が起こるか分からないと思って、負けていてもあきらめないこと、勝っていても油断しないことが大事です。これは、スポーツ以外のことにも言えることです。途中で、もうだめだとあきらめたり、もう大丈夫だと油断することなく、まだ、これから何が起こるか分からないと思って、何事も最後まで頑張り抜いてほしいと思います。

学校教育目標
未来を拓く「生きる力」を育み
次世代を担う生徒の育成

自学…自ら学ぶ意欲、主体的な学習
 健康…たくましく生きるための健康と体力
 友愛…思いやりの心、助け合う仲間

～夢と希望と感動ある学校を目指して～

校長 飯尾 一哉 

2学期最初の定期テスト

9月9日（火）と10日（水）に、2学期最初の定期テストがありました。夏休み中からテストに向けて計画的に勉強を積み重ねてきた人もいますが、夏休みが明けてテスト直前になって慌てて勉強を始めた人もいます。中学校のテストは、小学校と違いテスト範囲も広いので、やはり、少しずつ計画的に継続して勉強をすることが大切です。テストで間違えてしまったところの復習をするのはもちろん、テストまでの勉強の仕方などもよく振り返り、反省すべきところがある人は、改善を図っていきましょう。特に3年生にとっては、テストが、進路にも大きく関わってきます。「後悔先に立たず」ということわざがあるように、後になって「もっと早くからやっておけば良かった」と悔やまないように努力していきましょう。



生徒会役員選挙

9月26日（金）に生徒会の役員選挙を実施しました。選挙管理委員が中心となって準備や選挙の運営を行い、大人が行っている選挙同様、16日朝から、たすきをかけた立候補者と応援演説者、推薦者が昇降口や校門のところで投票を呼びかけたり、クラス訪問をして、当選した際はこういうことをしていきたいという考えや思いを伝えたりするなど、熱心に活動に取り組みました。選挙当日は、立会演説会で立候補者が最後の訴えをした後、生徒たちが投票を行いました。

10年ほど前に公職選挙法が改正され、選挙権が20歳から18歳に引き下げられたので、中学生も卒業して3年経つと、地域や日本の将来のことを決める選挙で投票ができるようになります。今のうちから立候補者の話をしっかり聴き、自分で判断をして、投票するという姿勢を身に付けてほしいと思います。



笑顔の交流！保育実習

9月30日（火）に「銀の鈴保育園」の年長組、年中組の園児の皆さんが、船穂中学校に来て、3年A組が保育実習を行いました。中学生と園児がグループになり、「からだダンダン体操」を一緒にしたり、中学生がヨーヨーやルービックキューブ、キャッチボールやバスケットのシュートなどの特技を披露したりしました。園児から「がんばれえ！」という声援が送られ、中学生も園児を楽しませようと頑張っていました。お礼に園児たちも元気な歌を歌ってくれ、その後は、体育館で「もうじゅう狩り」や「フラフープリレー」をしたり、手をつないで校内を一緒に見学して回ったり、積み木遊びをしたりしました。生徒たちは、園児を楽しませてあげようと一生懸命笑顔で接する姿が見られ、園児たちも、お兄さん、お姉さんと遊ぶことができ、嬉しそうな様子で、最後はお互い名残を惜しんでお別れをしました。今回、実際に園児の世話をしてみても、かわいさや大変さ、やりがいなどを感じることができたようです。この実習がきっかけで、保育士になりたいという生徒も出てくるかもしれません。この後、10月7日（火）には、3年B組の保育実習があります。ご家庭でも、ぜひ、実習の話をお子さんとしてみてください。

【特技披露】 【フラフープリレー】 【積み木遊び】 【お別れ】



校外パトロールありがとうございました

9月21日（金）に、保護者の方による校外パトロールが実施されました。今回は2年生の保護者の方が、行ってくださいました。

パトロールの日は、日中、雨が降ったりやんだりしていましたが、夕方にはほぼやんで、9名の保護者の方と職員が、一緒に歩いて学区をパトロールしました。これから日没も早くなってくるので、ご家庭でも、寄り道をせず暗くなる前に帰るようお願いいただければと思います。明日10月2日（木）には、環境整備作業も予定されていますので、ご協力のほど、よろしくお願いいたします。



10月の主な行事予定

- 1日（水）後期日課開始 あいさつ運動
- 2日（木）定例集金 オープン授業参観
第2回進路学習会
環境整備作業（全学年合同）
- 3日（金）英語検定
- 6日（月）職員会議
- 8日（水）印旛郡市中学校駅伝大会
- 10日（金）前期通知表配付 大掃除
- 16日（木）ブラッシング指導
- 17日（金）合唱コンクール中間発表
- 20日（月）定期テスト③試験範囲発表（3年）
- 21日（火）あすなる学級イオン販売会
- 24日（金）合唱コンクール 芸術鑑賞会
生徒会引き継ぎ式
- 28日（火）全校評議会
- 29日（水）定期テスト③試験範囲発表（1・2年）
さわやかハートフルコンサート
- 30日（木）3年実力テスト
- 31日（金）諸活動停止（3年）

お知らせ

多目的室、理科室、金工・木工室、美術室、被服室、調理室などの特別教室に、ようやくエアコンが設置されました。火を使う実験や調理実習なども、これからは快適な環境で行えるようになると思います。



【本校セクハラ相談窓口】

- * 養護教諭
- * SC
- * 教頭

【スクールカウンセラー勤務日】

- * 毎週木曜日10:00～16:00
- 予約をしたい場合は、担任までお申し出ください。

